

Ressort: Vip´s

Kerry Washington: Ich bin nicht perfekt

Los Angeles, 26.02.2014, 20:40 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Kerry Washington hält sich nicht für perfekt. "Wir alle erleben Momente der Unsicherheit", so die Schauspielerin, die zuletzt im Film "Django Unchained" zu sehen war, im Interview mit "doobop.com".

Das sollte jedoch für niemanden ein Hindernis sein. "Wenn ich nur auftauchen würde, wenn ich perfekt bin, dann würde ich nie aus dem Bett kommen." Tatsächlich seien es die kleinen Makel, die das wahre Geschenk seien. In ihrer Erziehung habe Aussehen nie eine Rolle gespielt, so die 37-Jährige. Ihre Mutter habe mehr Wert auf die innere als auf die äußere Schönheit gelegt, weshalb Bildung in der Familie eine große Rolle gespielt habe. Washington habe erst lernen müssen, mit ihrer Schönheit umzugehen. "Ich habe ewig gebraucht, bevor ich meinem Make-up-Artist erlaubt habe, meine Lippen knallrot zu schminken!"

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30752/kerry-washington-ich-bin-nicht-perfekt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com